

"Où en sont les élections européennes?" dans La Libre Belgique (13 septembre 1976)

Légende: Article paru en septembre 1976 dans le quotidien La Libre Belgique suite au Conseil européen de Bruxelles des 12 et 13 juillet 1976. En vue du court délai jusqu'à la date initialement prévue pour la première élection du Parlement européen au suffrage direct en mai-juin 1978, l'auteur explique les raisons des difficultés pour établir une procédure électorale uniforme dans tous les États membres ainsi que pour mettre en place les différents dispositifs électoraux.

Source: La Libre Belgique. 13.09.1976, 93e année, n° 257. Bruxelles. "Où en sont les élections européennes?", auteur: Baron Snoy et d'Oppuers, p. 1; 3.

Copyright: (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/ou_en_sont_les_elections_europeennes_dans_la_libre_belgique_13_septembre_1976-fr-ab3756f7-4781-4866-9ac8-880a96979b8c.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.